

Vendredi 20 mai 2011 : Le Groupe HARLEM depuis trois décennies

☒ Posté le 20 mai 2011

Le 20 mai 1981, Jean-Jacques Jecker réuni quelques personnes pour partager la passion du chant. Le but était d'animer une messe avec des chants modernes, puis le succès est venu mettre son grain de sel. Le groupe Harlem a donc inscrit une belle série de chansons dans son répertoire.



*1er logo du groupe Harlem*

Jean-Jacques Jecker se souvient de la première répétition le 20 mai 1981



Le groupe Harlem de Courroux a chanté avec Pierre Bachelet, mais ils ont également partagé la scène avec Enrico Macias ou Daniel Guichard.



*Cliquez pour entrer dans le site du groupe*

Deux rendez-vous à ne pas manquer : ce dimanche à 9h30 en l'église de Courroux, le Groupe Harlem animera la messe, et les 16 et 17 septembre ils présentent un grand spectacle musical intitulé "*Place des grands coeurs*".



*Jean-Michel*

- |
- | [🔗 Lien permanent](#)
- |
- | [💬 0 commentaire\(s\)](#)
- |
- | [📝 Ajouter un commentaire](#)
- |
- | [🖨️ Imprimer](#)
- |